

La frustración de Trump con Cuba



Por Maria Josefina Arce

El presidente estadounidense, Donald Trump, atraviesa por el peor momento desde su llegada en 2017 a la Casa Blanca. Ha visto desplomarse cada vez más su aceptación de cara a las elecciones de noviembre, pero también que no progresan sus mentiras sobre la ayuda médica cubana.

Debe ser frustrante ver cómo a pesar de su campaña de descrédito y presiones, se suceden los elogios y la gratitud de gobiernos y pueblos que han recibido la asistencia de los profesionales de la salud de la Mayor de las Antillas.

En los últimos días, el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y la ministra de Salud de Santa Lucía, Mary Isaac, destacaron el aporte de los cubanos al enfrentamiento a la COVID 19, y se sumaron así a los constantes reconocimientos a la labor de los médicos y enfermeras de nuestro país.

Pero más que un duro golpe debe ser para el presidente norteamericano que en su propio territorio se sigue pidiendo la colaboración con Cuba para dar una respuesta efectiva a la pandemia.

Senadores y representantes de Minnesota aprobaron una resolución legislativa que solicita colaborar con Cuba para obtener asistencia y experiencia en la lucha contra la COVID 19, que parece indetenible en

territorio estadounidense.

En una carta al gobernador del estado, los legisladores resaltan el pedido de ayuda hecho a la nación caribeña por decenas de países y reconocen el largo historial de asistencia médica cubana a otros pueblos durante el ébola, el dengue y otras enfermedades.

Asimismo destacan los logros del archipiélago en la biotecnología, que no llegan a Estados Unidos por el bloqueo económico, comercial y financiero.

Minnesota se suma así a San Francisco, cuya Junta de Supervisores aprobó en julio pasado una resolución que pide a las autoridades federales solicitar el apoyo de expertos cubanos de salud para el enfrentamiento a la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Trump ha visto cómo sus mentiras y su política hostil y genocida contra los cubanos no fructifica, pues cada vez son más los pueblos y gobiernos que reconocen sus logros sanitarios y la solidaridad y humanismo del país, a pesar del criticado bloqueo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/231557-la-frustracion-de-trump-con-cuba>



Radio Habana Cuba